
 

5. öffentliche Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses 
am 25.11.2019 
 
Geänderte Empfehlung des Ausschusses      
 
TOP: Antrag der Stadträte Hans Klitzschmüller und Johannes Kunze  
Zuwegung zum Friedhof aus der Fanny-Tarnow-Siedlung 
 
 
Herr Bischoff teilt mit, dass die Verwaltung weiterhin empfiehlt, den Antrag abzulehnen. Er 
geht dabei auf die Stellungnahme der Verwaltung vom 13.11.2019 ein, in welcher die Begrün-
dung genannt wird.  
Weiterhin müsste die WeiWo dem Bau zustimmen. Nach aktuellen Informationen lehnt die 
WeiWo ein Bau ab. In der Aufsichtsratssitzung im Dezember wird die Thematik jedoch disku-
tiert und eine abschließende Entscheidung getroffen. 
 
Herr Rauner kann nicht nachvollziehen, warum in der Begründung das erhöhte Sicherheitsrisi-
ko durch motorisiertes Verkehrsaufkommen und verkehrswidrige Parken genannt wird. Nach 
seiner Ansicht geht vor allem um die fußläufige Verbindung.  
 
Herr Klitzschmüller erläutert nochmals die Notwendigkeit und zeigt anhand von Fotos, wo der 
Weg entstehen soll. Des Weiteren zeigt er anhand eines Fotos, dass die Tür mit dem Schild 
der Öffnungszeiten noch vorhanden ist.  
 
Nach Meinung von Herrn Günther sieht er schon den Konflikt mit den Anwohnern und dem 
Besucheraufkommen und daraus folgend voraussichtlich das verkehrswidrige Parken etc. 
Er schlägt vor, die Entscheidung zu vertagen, bis der Aufsichtsrat der WeiWo eine Entschei-
dung getroffen hat. 
Herr Klitzschmüller beantragt in diesem Zusammenhang vor, die Empfehlung dahingehend zu 
ändern, dass eingefügt wird „unter Vorbehalt der Entscheidung der WeiWo GmbH“. 
 
Abstimmung Antrag:  
Sachkundige Einwohner: dafür: 2 dagegen: 2  Enthaltung: 2 
Stadträte:   dafür: 9 dagegen: 3  Enthaltung: 2 
 
Dem Antrag von Herrn Klitzschmüller wurde mehrheitlich zugestimmt. Die Beschlussempfeh-
lung wird ergänzt.  
 
Der Stadtentwicklungsausschuss stimmt über folgenden Beschlussvorschlag ab:  
Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels, dass die Ver-
waltung den dritten Zugang auf den Friedhof wieder einrichtet, unter Vorbehalt der Entschei-
dung der WeiWo GmbH.    
 
Abstimmung:   
Sachkundige Einwohner: dafür: 2  dagegen: 2  Enthaltung: 0 
Stadträte:   dafür: 9  dagegen: 3  Enthaltung: 2 
 
Der Empfehlung wird mehrheitlich zugestimmt.  
 
Weißenfels, 26.11.2019 
F.d.R. 
 
 
Münx 
Protokollführerin 
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